

Nails Factory cumple su primer año en Elda

13/11/2023



Esta franquicia cuenta con una gran cantidad de versiones de las manicuras que sorprenden a los clientes.

Nails factory cumple un año en Elda con un éxito rotundo gracias al talento y profesionalidad de su equipo. El objetivo de las trabajadoras dirigidas por Inma Aguado es ofrecer la máxima calidad e innovación en las uñas y un trato cercano y de confianza, lo que permite que sus clientas se sienten a gusto y como en casa.

Para Aguado este ha sido un año muy bonito en el que ha superado muchos retos pues "he creado un equipo muy profesional que hace un gran trabajo que gusta mucho a las clientas".

Esta franquicia cuenta con una gran cantidad de versiones de las manicuras que sorprenden a los clientes.

Si por algo destaca Nails factory es por el trabajo que hacen en las uñas, desde 9,90 euros dejan unas manos perfectas. Ayudan a quienes tienen problemas con sus uñas, ya sea porque es las muerden o tienen algún problema, ellas siempre encuentran una solución.

Han incluido en su amplia oferta de servicios el efecto espejo, que es tendencia este 2023 y lo seguirán siendo durante 2024, incluyen más de 300 colores y son 20 free, es decir, sus productos son libres de componentes tóxicos, veganos y respetan a los animales.

Además, para adaptarse a todos los horarios, abren de 9 a 21 horas de forma continua. Se encuentran en la calle

Antonino Vera, 26. Asimismo cuentan con una APP, mejor forma de conocer sus ofertas y descuentos. también dan cita por teléfono y de forma presencial, es la Descarga [aquí para Android](#) y [aquí para iPhone](#). Más información en el 661 66 32 24.